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Proyecto de Comunicación

La Cámara de Diputadosde la Provinciade Santa Fe expresa su satisfacción
por la actitud del Gobierno Provincial de escuchar algunos de los reiterados
reclamosque hemosrealizadoen este recinto.
Asr sucedió con la reactivaciónde las obras de cloacas en los barrios Martrn
Fierro, Güemes, Pizzurno, MalvinasArgentinas e Independenciade la ciudad
de Rafaela y la ampliación de la pista del aeródromo, medidas largamente
reclamadaspor este legisladory que fueran finalmente comprometidaspor el
Sr. Gobernadoren oportunidadde su visita a nuestraciudadel dra 9 de julio del
corrienteaño.
No obstante,no podemoshacernoslos distrardosy ver que se encuentranaún
sin respuestaotras situaciones,tambiénreclamadas,tales como la inacciónde
la Secretarra de Transporte ante la angustiante situación que se vive en el
transporte interurbano de pasajeros, que vinculan a Rafaela con Rosario y
Santa Fe; o la delicada situación en la Seccional Rafaela de la Agencia
Santafesina de Seguridad Alimentaria (ASSAI), que hoy funciona en
deplorables instalacionesy sin los medios indispensablespara cumplir con su
cometido;o la inhumanarealidaden que viven los menoresen conflicto con la
ley, alojadosen dependenciasdel Ceprome.
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Diputado Provincia'

Fundamentos

La continuación de las obras de cloacas en distintos barrios de nuestra ciudad
y la ampliación de la pista aérea, a fin de dotarla de mayor capacidad
operativa, son temas sensibles en la realidad de nuestra ciudad, que con
agrado observó como el gobierno provincial, después de numerosos e
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incesantes reclamos de todos los sectores de la sociedad, y particularmentede
este legislador, prometió ocuparse de los mismos y proveer los fondos
necesarios.
Pero son muchos los temas pendientes, que han sido oportunamente puestos
en primerplanoa travésde Pedidosde Informesy tré\mitesadministrativosante
las aut9ridad~s pertinentes, y que no encuentran respuestas.
Así, una Inusitadasituación monopóllcaen el serviciode transporte, que une a
Rafaela con las dos principalesciudades de la Provincia(Rosario y Santa FE¡),
con su necesaria consecuenoia de pésimo servicio, no encuentra respuestas
por parte de la Secretaría de Transporte; la Agencia Santafesina de Seguridad
Alimentatia,encargada de garantizar la salud de los pobladores de la Zona, a
través del cuidado y cumplimientode las normas y las buens$ prácticas en la
producción de los alimentos, funciona en un edificio abar1donado, cuyas
pésimas condiciones de mantenimiento no se condicen con la tarea y las
exigencias que parten desde ella hacia las empresás objetos de control. Por
último,y sin pretender agotar la lista de reclamos, la inhumana situación er¡
que viven los menores en conflictocon la ley, alojados en dependencias del
Ceprome, con instalaciones llenas de goteras, ausencia de cerramientos
adecuados, humedad y nulomantenimiento.
Por eso, solicitoel acompañamiento de mis pares, a fin de urgir al gobierno
provincial,a que tbme nota de los reclamos, y actúe en consecuencia, como su
responsabilidad loexige.
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